
事務局は午前 1 0 時から午後 4 時まで、囲碁や将棋・談話室として利用できます。掲示板も活用してください。

●例会場／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21東京内 TEL:03(5683)5683 ●例会日／毎週火曜日 12時30分〜1時30分

●事務局／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21東京内 TEL:03(5632)3777 FAX:03(5632)3737

参議院議員 佐藤正久様
「我が国の最新国防事情」

次回例会案内
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東京江東ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
W E E K L Y R E P O R T 国際ロータリー第 2 5 8 0 地区

2 0 2 1〜2 0 2 2年 度 テーマ

誓願成就
～ 願いはかなえよう～

クラブ会長 小嶋 映治
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・第３回東分区懇親ゴルフ実行委員会が本日6/29
（火）開催され、実行委員各位が参加しました。

・7/6（火）から東京江東ロータリークラブ第60期が
始まります。

【配布物】・古谷様お香典返し（テーブルにお菓子）、
ロータリーの友7月号、2021-22年度会員名簿

【回覧】・古谷様御礼状・ドリームクラブ通信、一般社
団法人江東ウィズ たよりウィズ

第2 8 1 4 例会

2021年7月6日号

No.1

例
会
報
告

6/22 訂正出席率 100％

6/29 会 員 数 20名中 18名

出席率 100%（90％）

ゲスト（1名）
・米山奨学生 楊 淯琇（ヨウ イクシュウ）さん

・平手会長：今日は最終例会。皆さん一年間ありがとうご
ざいました！

・大島幹事：一年間お世話になりました。これからも宜しく
お願いします。

・小嶋会長エレクト：平手会長、大島幹事、一年間お疲れ
様でした。

・板倉次期幹事：平手会長、大島幹事、大澤栄一副会長、
お疲れ様でした。

・大澤栄一副会長：平手会長、大島幹事、大変な一年お疲
れ様でした！

・伊藤（三）君：最終例会を楽しみましょう。

・鈴木君：平手さん、大島さん、一年間お疲れ様でした。

・大澤（秀）君：いよいよ平手年度も最後ですね。一年あり
がとうございました。

・鯉淵君：会長・幹事お疲れ様でした。

・河西君：平手会長、大島幹事ありがとうございました。

・大木君：平手さん、大島さん、一年間ご苦労様でした。

・堀君：今日もよろしくお願いします。

・関口君：ヨウさんようこそ。本日よろしくお願いいたします
。

・末次君：本日もよろしくお願いします。

・伊藤（海）君：一年間お疲れ様でした。

・小野君：平手会長、大島幹事、一年間お疲れ様でした。

合計 65，000円
累計 １，０５９，500円

今日の卓話

会長・幹事報告

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス

三役就任・五大奉仕委員長
就任挨拶

Serve to Change Lives

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
RI会長 ジュカール・メータ 地区ガバナー 若林 英博

江東ロータリーワンポイントレッスン記事始めます！
今年度より、新しく入会された方や、今更聞けない
ロータリーの事をワンポイントにまとめ皆様にお伝え
させて頂きます。参考にしていただけると幸です。

（記：小野会報・雑誌委員長）

☆彡今週のワンポイントレッスン

ニコニコ当番の役目

＊受付開始：当番の方は、例会開始前３０分前に受付席に着席
＊確認事項：お祝い月（本人誕生日・奥様（ご主人）誕生日・結婚記念日etc.の方は5,000円）
＊記載金額確認：ニコニコに記載の金額と転記したリストの金額の照合
＊ニコニコの集金：月初に前月1ヵ月分を集金（領収書を事務局で事前に用意）
＊ニコニコ報告読み上げ順位：ゲスト→ビジター→会長→副会長→幹事→ガバナー経験者・ガバナー補佐経験
者→現役地区委員→会長経験者→その他会員→ニコニコ当番の自分
＊大ニコ：10,000円以上のニコニコを頂いた場合は（名前とメッセージを読み上げたあとに「大ニコ頂きまし
た」と言う）
＊読み上げたニコニコの用紙は事務局に渡す。

★江東ロータリーワンポイントレッスン★

mailto:koto.rc@sweet.ocn.ne.jp
http://www.koto-rotary.jp/


2020-21年度 副会長

大澤 栄一

平手会長、大島幹事、1
年 間本当にお疲れ様でした。

今年はコロナのおかげで、
本当に本当に大変な年
だったと思います。しか

しながら、そうした大変な年の中でも、平手
会長は、会員増強の結果も残し、また深川
アートパラなど新しい、そして素晴らしい企
画も立ち上げました。
我が東京江東ロータリークラブにとって、新

しい礎を作った年でもあったと思います。
本当にありがとうございました。

6月29日 卓話

■会 長／小嶋 映治 ■会長エレクト／小野 綾子 ■幹 事／板倉 健司

WEEKLY REPORT 東京江東ロータリークラブ

三 役 退 任 挨 拶

2020-21年度 会長

平手 克治

皆さん、１年間たいへん
お世話になりました。

「この街を愛することから
はじめよう」をスローガン

として、皆さんとともに歩んで参りました。
年度の最初のスタートは、ガバナー公式訪問
に始まりました。その後、毎月オープン例会
として活気ある夜間例会を実施し、明るく、
愉しく、ロータリーライフを謳歌することを
夢に描いていました。しかし、現実は新型コ
ロナウィルスの影響が広がり、ロータリー１
００周年記念式典やロータリー国際大会in台
北などの公式行事が中止・縮小開催となりま
した。自クラブにおいても、毎年恒例の旅行
会や、クリスマス家族会、東京江東ロータ
リークラブの看板事業であるイースト２１社
会福祉フェスティバルでさえも中止になりま
した。最大の念願であった、会員増強目標達
成に向けて自ら励む思いで新年度をスタート
しましたが、会員が増えるどころか、田坂学
先輩、永井眞之助先輩、古谷勝彦先輩の逝去
という悲しいできごとがありました。
活動がない延べ６ケ月間、皆さんにとって

東京江東ロータリークラブの存在はいかが
だったでしょうか？私自身、今まで、現在、
これからの活動を見直す良き機会を得ました。
会長任期終了間際の６月２２日からは、感染
防止に努めて例会を開催し、２９日の夜間例
会をもって会長職を退任させて頂きました。
困難な社会情勢の中、会長職を全うできたの
は、全ての会員の皆さんのおかげです。特に
私を支えて頂き、新型コロナウイルス感染予
防による難しい会のハンドリングをして頂い
た大島幹事、一生懸命にできることに知恵を
絞っていただいた理事、想うような活動に至
らないところを耐え忍んで頂いた委員長、
ロータリーの面白さを伝えることができない
私について来てくださった全ての東京江東
ロータリアンの方々には、深く感謝致します。
また、通年とは異なる運営を何度も支えて頂
いた事務局の小林さんにも御礼申し上げます。
これからも新しきことに挑戦する東京江東
ロータリークラブの発展を祈念し、お礼のご
挨拶とさせていただきます。

2020-21年度 幹事

大島 信豊

今年度は、幹事という大
役をやらせていただき
ありがとうございました。

残念ながら、コロナウイルス感染症の流行
のため、例会・懇親旅行・クリスマス会・福
祉フェスティバルとすべてが、思うように行
うことができず、本当に残念でなりません。
平手会長の女房役として、お役にもほとん

ど立てなかったことは、申し訳なく思ってい
ます。
また、平手会長が、リベンジされる時は、

お役に立ちたいと思います。
1年間、ありがとうございました。

米山奨学生 楊 淯琇
（ヨウ イクシュウ）さん
と関口カウンセラー


